

Grüne spenden für Flüchtlinge

Einen Beitrag zur Integration ins Berufsleben leistete die Ludwigsburger Gemeinderatsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, indem sie 500 Euro an den Kreisdiakonieverband, ökumenische Fachstelle Asyl, spendete. Mit dem Geld werden Gebühren finanziert, die für die Übersetzung der fremdsprachigen Ausbildungs- und Hochschulzeug-



nisse von Flüchtlingen ins Deutsche anfallen. Die Übersetzung ist nötig, damit die Abschlüsse der Flüchtlinge in Deutschland an-

erkannt werden können. Nur so haben diese eine Chance, einen Arbeitsplatz zu finden, der ihrer Qualifikation entspricht. (red)